



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Gubernur Sumut: Tokoh Masyarakat Lebih Mudah Berikan Pemahaman ke Masyarakat akan Pentingnya Prokes

MEDAN (IM) - Gubernur Sumatera Utara Edy Rahmayadi dalam Sosialisasi Pedoman Protokol Kesehatan pada Rabu (21/7) lalu, di Aula Tengku Rizal Nurdin, Medan, meminta para tokoh masyarakat untuk turut serta mensosialisasikan Prokes.

Pasalnya, tokoh masyarakat dianggap lebih dekat dengan masyarakat. Sehingga akan lebih mudah memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya penerapan prokes untuk memutus mata rantai penyebaran Covid-19.

"Dari awal saya sampaikan persoalan Covid-19 ini masalahnya di masker (prokes), tak ada yang lain. Untuk itu, tokoh-tokoh masyarakat kita ini harus bersuara, ajak masyarakat pakai masker," ujar Gubernur Edy Rahmayadi.

Dia menyebutkan kasus penularan Covid-19 di Indonesia, termasuk Sumatera Utara terus meningkat. Apalagi

saat ini, Covid-19 varian baru sudah terdeteksi dan berpotensi lebih berbahaya. Untuk menghentikan penyebarannya, penerapan protokol kesehatan (prokes) wajib diterapkan oleh masyarakat tanpa kecuali.

Gubernur Edy Rahmayadi bercerita, pernah suatu waktu bertemu dengan masyarakat yang tidak menerapkan prokes, khususnya pakai masker. Lantas Gubernur memberikan masker kepada orang tersebut. Tapi, setelah dikasih (masker), bukannya dipakai malah dikantongi.

Menurut Gubernur Edy Rahmayadi, peran tokoh masyarakat sangat penting. Tokoh masyarakat bisa berkontribusi memberikan sosialisasi sesuai dengan kemampuannya masing-masing. Pemerintah tidak bisa bekerja sendiri dan perlu kontribusi dari setiap masyarakat.

"Kalau Anda tidak berbuat sesuatu, tak akan pernah selesai pandemi ini. Saya kepingin

ini bersama-sama, mari kita bergandeng tangan," kata Gubernur Edy Rahmayadi kepada tokoh masyarakat yang hadir.

Ketua MUI (Majelis Ulama Indonesia) Sumut Maratua Simanjuntak menyampaikan pihaknya selama ini telah mengimbau masjid-masjid agar menerapkan protokol kesehatan yang ketat.

"Silakan berjumpa di masjid tapi semua harus mentaati rotokol kesehatan. Kami juga menyelenggarakan Badan Kesejahteraan Masjid memiliki masker," ujar Maratua.

Tokoh Masyarakat Tengku Achmad Tala'a mengatakan kesadaran kolektif masyarakat dalam menerapkan prokes sangat diperlukan.

Ia melihat saat ini banyak masyarakat yang belum

menerapkan prokes khususnya penggunaan masker.

"Sekarang ini kita lihat banyak masyarakat yang belum sadar memakai masker. Yang paling penting harapan kami masyarakat Sumut, mari kita mengikuti protokol kesehatan. Kita optimis virus ini punah dari bumi Sumut," kata Tengku Achmad Tala'a.

Wakil Ketua Parisada Hindu Dharma Indonesia Sumut Pinandita M Manogren mengajak seluruh masyarakat khususnya umat Hindu agar senantiasa menerapkan prokes.

Saat ini prokes merupakan salah satu kunci agar kasus Covid-19 tidak terus meningkat. Selain itu, Ia mengimbau masyarakat jangan membuat kerumunan.

Sekretaris PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Sumut Kundjung mengatakan, selain Prokes, vaksinasi juga merupakan kunci dalam penanganan Covid-19.



Gubernur Edy Rahmayadi menyampaikan paparan dalam Sosialisasi Pedoman Protokol Kesehatan Kepada Tokoh Masyarakat, Tokoh Adat, dan Tokoh Agama Sumut di Aula Tengku Rizal Nurdin Medan.

Untuk itu, Ia mengajak seluruh masyarakat agar tidak menolak vaksin.

Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Sumut Irman Oemar menyampaikan, tokoh masyarakat bisa melakukan

beberapa hal.

Di antaranya menyampaikan pesan-pesan kesehatan yang penting kepada masyarakat hingga membantu masyarakat untuk menghindari informasi yang salah.

"Memutus mata rantai penularan memerlukan peran dari kita semua, mari kita bersama-sama, bergandeng tangan memutus mata rantai penularan Covid-19," kata Irman. • idn/din

BI Jatim Sumbang 6 Alat Terapi Oksigen Pasien Covid-19 ke RSUD dr. Soetomo Jawa Timur

SURABAYA (IM) - Sebagai bentuk dukungan kepada Pemerintah Daerah dalam menurunkan kasus aktif Covid-19 di Jawa Timur, Kantor Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Jawa Timur bersama BMPD (Badan Musyawarah Perbankan Daerah) dan IPEBI (Ikatan Pegawai Bank Indonesia) Jawa Timur, memberikan bantuan berupa enam unit alat terapi oksigen aliran tinggi (High Flow Nasal Cannula - HNFC) kepada RSUD dr. Soetomo Jawa Timur, Kamis (22/7).

Selain alat HNFC, IPEBI Jawa Timur juga memberikan APD (Alat Pelindung Diri) dan masker, untuk para tenaga kesehatan di rumah sakit tersebut.

Seluruh bantuan alat kesehatan bagi penderita Covid-19 tersebut, diserahkan secara langsung oleh Kepala Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Jawa Timur Difi A. Johansyah, yang juga merupakan ketua BMPD Provinsi Jawa Timur dan Pembina IPEBI Jawa Timur. Dia didampingi Direktur Kantor Regional IV OJK Jawa Timur Mulyanto, beserta pimpinan wilayah perbankan di Jawa Timur. Dan bantuan diterima oleh Direktur Utama RSUD dr. Soetomo, Dr. Joni Wahyudi, dr. Sp Bs(K).

Dalam sambutannya, Difi



Kepala Perwakilan BI Jatim Difi A. Johansyah (kiri), secara simbolis memberikan alat HNFC yang diterima oleh Dirut RSUD dr. Soetomo, Dr. Joni Wahyudi.



Penandatanganan berita acara penyerahan enam unit alat HNFC untuk penanganan pasien Covid-19.



Foto bersama usai penyerahan alat HNFC.

menyampaikan rasa prihatin atas kasus positif pasien Covid-19 yang terus bertambah dalam beberapa minggu terakhir di Jawa Timur. "Karena itu, kami berupaya untuk turut berkontribusi dengan memberikan alat kesehatan, yang saat ini sangat dibutuhkan RSUD dr. Soetomo dalam penanganan pasien Covid-19. Kami berharap bantuan ini dapat bermanfaat dan menyelamatkan pasien Covid-19 di RSUD Soetomo," ujar Difi.

Difi menegaskan, bahwa Bank Indonesia dan Perbankan dalam wadah BMPD Provinsi Jawa Timur, akan terus berkontribusi dalam upaya pencegahan dan penanganan Covid-19 sebagai bentuk dukungan kepada Pemerintah Provinsi Jawa Timur.

Sementara itu, Dr. Joni Wahyudi menyampaikan rasa terima kasih kepada Bank Indonesia, BMPD dan IPEBI Jawa Timur.

"Saya selalu terharu ketika ada yang memberikan perhatian dan bantuan kepada kami, untuk mendukung perjuangan kami menyelamatkan jiwa para pasien Covid-19. HNFC ini merupakan alat yang sangat penting. Khususnya bagi pasien dengan kasus nilai saturasi rendah," pungkas Joni. • anto tse

PSMTI Lingga Targetkan Vaksin Warga Sebanyak-banyaknya

LINGGA (IM) - Aksi sosial PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Lingga dalam membantu pemerintah daerah mengatasi serta mencegah peningkatan kasus Covid-19 di Kabupaten Lingga perlu diapresiasi dari berbagai pihak.

Saat pelaksanaan vaksinasi massal tersebut, rombongan Sekda dan ketua DPRD Lingga hadir bersama Kapolres Lingga. Hadir pula Komandan Lanal Dabo Singkep dan Dan-

ramil Dabo, serta OPD-OPD terkait.

Ketua PSMTI Lingga Tony Karyadi melalui sekretarisnya Dennis Tay mengatakan jumlah target peserta vaksin tidak dibatasi kalau bisa sebanyak-banyaknya.

"Yang sedang berjalan pagitadi baru sekitar 200 orang lebih. Sebelumnya terdaftar kemarin sekitar 400 orang lebih yang sudah mendaftar," katanya.

Sementara, pada hari itu

belum bisa dihitung berapa jumlah warga yang akan divaksin karena stok dosis vaksin ada sebanyak 900 dosis.

Dia menambahkan vaksinasi ini mungkin saja berlangsung sampai sore.

Target vaksinasi tidak dibatasi. Berapa pun akan divaksin selagi ada dosisnya.

"Warga yang sudah divaksin diberikan sembako terdiri dari beras 5 kilogram, indomie, gula, susu dan minyak

goreng," jelas Dennis tay. Jumlah terkonfirmasi Covid saat ini sedang tingginya.

Degan vaksinasi ini bisa menekan laju penyebaran virus Covid-19 di kabupaten Lingga.

"Mudah-mudahan Covid-19 cepat berakhir sehingga masyarakat bisa beraktifitas normal seperti dulunya. Dan ekonomi masyarakat bisa kembali pulih seperti semula," harapnya. • idn/din



Vaksinasi yang diselenggarakan PSMTI Lingga.

Kesepakatan Bersama Tax Center DJP dengan Universitas Widya Kartika dan UK Petra

SURABAYA (IM) - Kanwil DJP (Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pajak) Jawa Timur I melakukan Perjanjian Kesepakatan Bersama tentang Tax Center dengan UK Petra (Universitas Kristen Petra) dan Uwika (Universitas Widya Kartika), Rabu (21/7).

Uwika resmi menjadi Tax Center ke-19 yang bekerjasama dengan Kanwil DJP Jawa Timur I.

Sedangkan, UK Petra melakukan perpanjangan jangka waktu Nota Kesepakatan Bersama, karena telah habis masa berlakunya pada tahun 2020.

Prosesi penandatanganan Perjanjian Kesepakatan Bersama berlangsung di ruang virtual. Dihadiri Kepala Kantor Wilayah DJP Jawa Timur I P.M. John L. Hutagaol, Ketua Forum Tax Center Drs. Norbertus Purnomolastu, Rektor UK Petra Djawantoro



DJP Jatim I melakukan Perjanjian Kesepakatan Bersama tentang Tax Center dengan UK Petra dan Uwika.

Hardjito dan Rektor Universitas Widya Kartika F. Priyo Suprobo.

Rektor UK Petra Djawantoro Hardjito menyampaikan terimakasih kepada Kanwil DJP Jawa Timur I yang telah memberikan kesempatan dan kepercayaan kepada Program Studi Akuntansi Pajak di UK Petra untuk menjadi salah satu

Tax Center dan sebagai tempat sosialisasi inklusi pajak pada perguruan tinggi.

"Kami berharap edukasi pajak di UK Petra dapat berkembang makin efektif dan berkembang baik dari sisi pembelajaran, penelitian maupun pelayanan kepada masyarakat khususnya yang terkait dengan perpajakan," ungkap Djawantoro.

John Hutagaol mengatakan hampir semua negara di jaman modern mengandalkan penerimaan pajak sebagai sumber utama penerimaan negara, termasuk Indonesia mulai tahun 1980-an.

Penerimaan pajak merupakan sumber utama APBN (Anggaran Penerimaan dan Belanja Nasional) dan digunakan secara akuntabel dan

transparan oleh pemerintah untuk membiayai pembangunan berkelanjutan.

"Tahun ini pemerintah harus mengeluarkan dana untuk membiayai krisis kesehatan yang berdampak luas terhadap perekonomian negara yang kita kenal dengan stimulus ekonomi," ungkap Kepala Kanwil DJP Jawa Timur I John Hutagaol.

Dengan adanya Tax Center merupakan perwujudan Tridharma Perguruan Tinggi yaitu: Pendidikan dan Pengajaran, Penelitian dan Pengembangan serta Pengabdian kepada Masyarakat.

Rektor Uwika menyambut gembira, karena dengan penandatanganan kesepakatan bersama ini Universitas Widya Kartika turut

andil mendukung program pemerintah dalam dunia pendidikan utamanya pengenalan atau inklusi pajak bagi mahasiswa maupun pemangku kepentingan di lingkungan civitas akademika Uwika.

"Kami berharap kedepannya melalui Prodi Akuntansi dan Lembaga Pusat Bisnis yang awalnya menjadi satu bagian untuk meningkatkan SDM, dengan adanya kerja sama ini kami ingin menghadirkan kontribusi lebih bagi DJP dan masyarakat," ungkap Rektor Uwika F. Priyo Suprobo.

Setelah penandatanganan kesepakatan bersama, kegiatan dilanjutkan dengan sosialisasi inklusi kesadaran pajak di perguruan tinggi oleh tim penyuluh DJP Jawa Timur I yang diikuti oleh 130 mahasiswa dari UK Petra dan Uwika melalui ruang virtual. • vivi

Kememparekraf Gelar Bimbingan Teknis dan *Workshop* Online ADWI 2021 untuk Wilayah I

JAKARTA (IM) - Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif/Badan Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kememparekraf/Baparekraf) menggelar Bimtek dan *Workshop* Online Anugerah Desa Wisata Indonesia (ADWI) 2021 untuk wilayah I yang terdiri dari Aceh, Sumatra Utara, Sumatra Barat, dan Bengkulu.

Dalam kegiatan ini, 7 kategori penilaian ADWI 2021, yakni homestay, toilet, suvenir, digital, CHSE, konten kreatif, dan daya tarik wisata.

Kemudian, para peserta juga akan dibekali pembuatan proposal, pitch desk desa wisata, dan pembuatan video promosi yang menarik dan kreatif disampaikan kepada para peserta.

“Kita akan kembangkan desa wisata menjadi lokomotif untuk pemulihan sektor pariwisata dan ekonomi kreatif, serta simbol kebangkitan Indonesia. Dengan pulihnya ekonomi, pariwisata bangkit, insyaAllah lapangan kerja terbuka,” kata Menparekraf Sandiaga S Uno.

Deputi Pengembangan Destinasi dan Infrastruktur

Kememparekraf/Baparekraf, Vinsensius Jemadu, juga berharap para pengelola desa wisata dapat menunjukkan potensi desanya masing-masing, yang berfokus pada empat pilar pengembangan desa yaitu pengelolaan atau manajemen, sosial budaya, ekonomi, dan keberlanjutan lingkungan.

Sehingga nantinya dapat memberi nilai tambah pada

perekonomian masyarakat, meningkatkan kualitas hidup masyarakat, memperkuat kearifan lokal, dan kelestarian lingkungan.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut, Sekretaris Kememparekraf/Sekretaris Utama Baparekraf, Ni Wayan Giri Adnyani, Direktur Tata Kelola Destinasi Kememparekraf/Baparekraf Indra Ni Tua, para



Menparekraf Sandiaga S UNO.



Vinsensius Jemadu



Paparan Bimtek.



Ekonomi kreatif di salah satu desa wisata.

deewan juri ADWI 2021, serta sejumlah kepala daerah provinsi, kepala daerah kabupaten/kota, kepala dinas pariwisata provinsi, kepala dinas pariwisata kabupaten/kota dan kepala desa di wilayah I.

Kegiatan Bimtek dan *Workshop* Online ADWI 2021, dilakukan secara bertahap yang dibagi perwilayah. Berikut rinciannya:

1. Aceh, Sumatra Utara, Sumatra Barat, Bengkulu (22 Juli 2021).
2. Riau, Kepulauan Riau,

Kepulauan Bangka Belitung, Jambi, Lampung (23 Juli 2021).

3. Maluku, Maluku Utara, Papua, Papua Barat (24 Juli 2021).

4. DKI Jakarta, Banten, Jawa Barat (27 Juli 2021).

5. Daerah Istimewa Yogyakarta, Jawa Tengah (28 Juli 2021).

6. Jawa Timur, Bali (29 Juli 2021).

7. Nusa Tenggara Timur, Nusa Tenggara Barat, Kalimantan, Gorontalo (30 Juli 2021). • **bam**

Polda Lampung Salurkan 10.000 Paket Sembako dari PSMTI ke Warga Terdampak PPKM Level 4



Suasana penyerahan simbolis bantuan paket sembako dari PSMTI di Siger Lounge Polda Lampung.



Pimpinan PSMTI Lampung secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada perwakilan Polda Lampung.

LAMPUNG (IM) - Kapolda Lampung Irjen Pol Hendro Sugiatno Kamis (22/7) lalu menghadiri proses penyerahan bantuan paket sembako secara simbolis dari PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) di Siger Lounge Polda Lampung.

Turut hadir pula Wakapolda Lampung Brigjen Pol Subiyanto, Inspektur Pengawas Daerah (Irwada) Polda Lampung, Pejabat Utama Polda Lampung, pimpinan PSMTI Christian Candra

beserta staf PSMTI.

Sebanyak 10.000 paket sembako dari PSMTI diserahkan ke Polda Lampung untuk selanjutnya dibagikan kepada warga kurang mampu dan terdampak PPKM level 4 sejak 3 Juli lalu.

Ketua PSMTI Lampung Christian Candra menyatakan bahwa 10.000 paket yang diberikan belum cukup untuk memenuhi kebutuhan masyarakat Lampung.

“Kami sendiri dari staf dan anggota PSMTI sangat



Wakapolda Lampung Brigjen Pol Subiyanto berfoto bersama Ketua PSMTI Lampung Christian Candra dan pengurus PSMTI Lampung lainnya.

susah untuk mendistribusikan bantuan ini kepada masyarakat Lampung,” kata Christian.

“Kami bersyukur dalam kegiatan ini Polda Lampung mau membantu menyalurkan bantuan sosial ini kepada masyarakat Lampung,” imbuhnya.

Sedangkan Kapolda Lampung Irjen Pol Hendro Sugiatno menyampaikan ucapan terima kasih kepada pimpinan dan pengurus PSMTI yang telah memberikan kepercayaan ke-

pada Polda Lampung untuk mendistribusikan bantuan sosial.

“Semoga bantuan sosial yang telah diberikan ini dapat bermanfaat bagi masyarakat kecil. Sekaligus bisa meringankan beban hidup masyarakat di masa pandemi Covid-19 ini,” ucap Hendro.

Kegiatan tersebut diakhiri dengan penyerahan simbolis bantuan sosial paket sembako yang diwakili oleh para Pejabat Utama Polda Lampung. • **idn/din**

TOYS KINGDOM Bagikan 3.300 Mainan Edukatif untuk Pasien Anak di Wisma Atlet

JAKARTA (IM) - TOYS KINGDOM, pusat mainan dan hobi untuk segala usia melalui Kawan Lama Foundation, membagikan mainan edukatif kepada anak-anak yang tengah melakukan isolasi mandiri di RSDC Wisma Atlet, Kemayoran. Program ini dilakukan sekaligus untuk memperingati Hari Anak Nasional tanggal 23 Juli 2021.

Marketing General Manager TOYS KINGDOM, Ellen Widodo menuturkan, pandemi Covid-19 memberikan dampak dalam berbagai hal,

termasuk anak-anak. Kegiatan tumbuh kembang anak-anak menjadi tidak maksimal akibat pembatasan aktivitas di luar rumah, atau juga karena harus menjalani perawatan karena terpapar covid.

“Di tengah meningkatnya kasus Covid-19 dan bersamaan dengan Hari Anak Nasional, TOYS KINGDOM ingin menghadirkan keceriaan bagi anak-anak yang tengah menjalani karantina mandiri dengan memberikan teman bermain kepada mereka. Kegiatan ini merupakan wujud

kepedulian TOYS KINGDOM terhadap anak-anak di Tanah Air yang terpapar Covid-19. Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan dorongan semangat kepada anak-anak sehingga proses pemulihannya menjadi lebih cepat,” kata Ellen di Jakarta, Jumat (23/7).

Dari sumber yang ada, hingga akhir Juni 2021, ada 922 pasien anak atau sekitar 12% dari total 7.680 pasien di Wisma Atlet yang menjalani isolasi mandiri akibat Covid-19. Melihat situasi tersebut, TOYS KINGDOM menginisiasi

pembagian total 3.300 mainan edukatif kepada pasien anak-anak yang berumur 3 hingga 10 tahun di Wisma Atlet.

Aneka mainan yang dapat dimainkan secara perorangan seperti boneka dan mobil-mobilan maupun secara berkelompok seperti jungkat-jungkit dan trampolin dibagikan oleh TOYS KINGDOM.

Ketua Tim Psikologi Kesehatan Mental dan Dukungan Psikososial RSDC Wisma Atlet Kemayoran, Agustinus Sigit Suparmanto mengucapkan terima kasih kepada TOYS

KINGDOM atas bentuk kepedulian terhadap pasien anak-anak di Wisma Atlet. “Kami tentunya berharap, dengan adanya mainan yang menemani, anak-anak bisa lebih ceria dan selalu bersemangat selama menjalani masa pemulihan di sini,” ujarnya.

Selain program donasi mainan ini, TOYS KINGDOM melalui Kawan Lama Foundation yaitu yayasan yang menaungi kegiatan CSR Kawan Lama Group juga telah melakukan beberapa aksi sosial seperti, pengumpulan 700 mainan dari

program CSR tahunan Toys For Kids di mana TOYS KINGDOM mengajak para pelanggannya untuk membeli mainan edukatif dengan harga khusus yang kemudian akan dibagikan kepada anak-anak yatim atau kurang beruntung.

Lalu program CSR bersama IMOO untuk pemberian smartwatch kepada 100 anak-anak dari petugas medis di RS Sulianti Suroso, bantuan mainan edukatif dan perlengkapan belajar untuk lima kelompok belajar dan bermain (PAUD) yang tersebar di DKI Jakarta,

Yogyakarta dan Banjarmasin, donasi mainan edukatif untuk anak-anak di Sanggar Senja Cibinong, buka puasa bersama lebih dari 300 Anak Yatim di beberapa Panti Asuhan di DKI Jakarta dan Bekasi, Trees for Tomorrow yaitu pembagian 1 juta bibit pohon buah kepada pelanggan dan pemerintah kota, serta bantuan untuk mendukung kegiatan operasional penanganan Covid-19 di Wisma Atlet, berupa penyediaan berbagai perlengkapan seperti meja, kursi dan lemari obat. • **vit**



Wisnu Jatmiko selaku perwakilan TOYS KINGDOM (kiri) menyerahkan paket mainan edukatif kepada Ketua Tim Psikologi Kesehatan Mental dan Dukungan Psikososial RSDC Wisma Atlet Kemayoran, Agustinus Sigit Suparmanto.



Suasana kegiatan pembagian mainan edukatif TOYS KINGDOM kepada pasien anak di RSDC Wisma Atlet Kemayoran.